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今週のプログラム 

（2024年 7月 4日 第 1197回例会） 

 

会長・幹事 就任挨拶 

高尾 修 会長 

藤田 芳浩 幹事 

次週のプログラム 

（2024年 7月 11日 第 1198回例会） 

ファイヤーサイドミーティング 

会長方針等 

 

高尾 修会長 

 

第１１９６回例会 （２０２４年 6月２７日）の記録 

録 

＜会長の時間＞            藤田 芳浩会長 

皆様この 1年間本当にお世話になりました、出来るだけの事はやったつもりですが、やはり至らぬ

所も多々あったと反省しております。しかしながら前を向いてこれからも自分に出来る事を精一杯

積極的に行動していきたいと新たな気持ちを持っています。これからも宜しくご協力頂きます様 

お願い致します！ 

さて本日は、本年度最終例会で数えて第 1196回例会です！という事は、７月 25日「昼例会」が 

第 1200回例会となります！ちょっとした記念ですかね？また、今日のプログラムは、「会長・幹事

退任挨拶」と「優良出席表彰」となっています。クラブ奉仕委員会 山本 友亮委員長 宜しく進行

をお願い致します。私事ですが、次週は「就任挨拶」となりますので引き続いて皆様にお世話に 

なりますので宜しくお願い致します！ 

さーて、今日は、有難いことに「関西大学 国際部 山本 英一様」にお出で頂いています。 

山本教授 本日は、先程まで上新庄で「大阪経済大学」の講義をされていて、この例会終了後に 

即座に移動されて「関西学院大学 梅田キャンパス」でも講義をされるご予定との事です。従って、

お食事はゆっくり召し上がって頂きたく、いつもより早めに食事を始めたいと思いますのでご理解

いただきます様お願い致します。従いましてあまりお時間がございませんのでこの「会長の時間」

を使って頂き山本様に「近況のお話」をして頂きたく思います。また、残念ながら様々なご事情で

本日の例会をもって 1 つの区切りとなされます 3 名の会員の方々がおられます。松田 親男会員に

は、メールを送っていますのでまたの機会にご紹介いたします。黒川 彰夫会員と木下 健治会員 

御 2人には、後ほどご挨拶をお願い致します。それでは、本年度最終例会です。皆様宜しく 

お願い致します。 

                                   
 



 

 

  
＜お客様＞ 関西大学 国際部教授 山本 英一様 

＜出席報告＞      水本 徹 SAA 補助 

会員数 19 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          16 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率          84.21％ 

6 月のホームクラブ出席率    70.27% 

＜ロータリーソング＞      全会員

♪我等の生業♪ 

 

＜本日のピアノ曲＞   近藤 美里さん 

１． ムーンライト セレナーデ 

２． イパネマの娘 

３． 想い出のサンフランシスコ 

４． 今日の日はさようなら 

 

＜幹事報告＞                               水島 洋 幹事 

１．高槻西ロータリークラブは本年創立 35 周年を迎えられ、当 RC 会長・幹事に記念式典への 

ご招待がありましたが、当 RC の創立記念例会と日程が重なっておりましたため、ご祝儀

をお送りしまして欠席致しました所、6 月 13 日当日の式次第と記念品が届きましたので 

お知らせ致します。 

 

＜出席表彰＞ 

☆メークアップ皆出席賞 6 名 

相原 正雄会員・藤田 芳浩会員・水本 徹会員・水島 洋会員・高尾 修会員・山本 友亮会員 

＜近況のご報告＞                 関西大学 国際部教授 山本 英一様 

今日はお誘い頂きまして、ありがとうございます。実は創立記念例会の日もお誘い頂いており

ましたが、6年ぶりで中国 上海の大学に仕事で行っておりましたので参加させて頂けませんで

した。中国ではクレジットカードが使えないことをすっかり忘れていて、現金を持たずに行き

ましたので、ホテルの支払いも買い物もできず非常に困り、たまたまカバンの中に残っていた

ユーロとポンドをかき集めて銀行で中国元に換えて、やっと支払いができました。中国では 

銀行に口座を持っていないと換金をしてくれませんので、現地の学生に付き添ってもらいまし

たが、1時間 15分留置きされました。中国人は殆ど現金を持たず、アイペイやペイペイのよう

なものを使うようです。 

中国の学生はとてもよく勉強をします。良い大学に入るだけでは良い職に就けないので、 

大学院に行くために夜遅くまで寮で勉強をしています。仕事が無い、アルバイトも無い人が 

いますが、中国ではコンビニのアルバイトの時給は 200円ほどしかありません。 

コロナを挟んで状況が変わったのか、監視が厳しくなり、大学の入り口には顔認証の機器が 

備えられているのですが、日本からやってきた私の顔は当然認証されませんので、いちいち 

大学の紹介状を見せて入れてもらっておりました。この夏は台湾で 2 回授業、9 月はフランス

トゥールーズでカンファレンスがあり、しばらく海外で用事ができました。 



 

 

 

     

        藤田 芳浩会長             山本 英一様 

 

＜ＳＡＡ報告＞                           高尾 修 SAA 補助 

※ニコニコ奉仕金 

黒川会員         長年の御礼 

西本明文会員       コメントなし 

 

※ラオス基金 

なし 

 

※ロータリー財団 

藤田会員         山本 英一様 ご多用の中、本日はありがとうございます。 

             また「留学生の交流会」お世話になります！！ 

高尾会員         コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

柳原会員         魚釣り行きたい     

高尾会員・山本雅之会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

黒川会員         お別れのおわび 

水本会員         藤田会長・水島幹事 1 年間お疲れさまでした。 

山本友亮会員       会長・幹事お疲れさまでした。 

柳原会員         ロータリークラブ 1 年間終りです。ありがとうございました。 

藤田会員         今年度最終例会、皆様ありがとうございました。 

             次年度新年度例会スタート宜しく願います。 

西本詩子会員       高尾様 ありがとうございました。おかげ様で 出席出来ました。 

岸上会員         コメントなし 



 

 

 
＜クラブ退会のご挨拶＞ 

木下 健治会員 

思い起こせば 15 年前の 38 歳の時に、黒川先生から声をかけて頂いて入会させていただき、 

53 歳の現在まで人間的に成長できる時期をこのクラブで過ごし、組織の勉強もさせていただき

ました。私自身がどれだけクラブに貢献できたのかはわかりませんが、黒川先生と竹之下 

先生のご縁がもとで、私が社会奉仕委員長の時に単身で福島に乗り込んで、福島 21RC との 

エールを繋ぐきっかけを作る事をできたかと思っております。これからもプライベートでは 

会員方とお付き合いしたいと思っております。15 年間ありがとうございました。 

 

黒川 彰夫会員 

千里メイプルロータリークラブには 1998年 6月 13日以来 26年、木曜会を含めると 27年の 

長きにわたり、大変お世話になりました。心の底から深謝いたします。自らの我が儘で退会 

致しますが千里メイプルロータリークラブで頂いた素晴らしい縁（えにし）は忘れません。 

また、培われた友情は生涯の宝とします。そして、四半世紀以上に渡る奉仕への学びは常に 

大切にするつもりです。私に足りないものを育んで下さった会員の皆様に深く感謝致します。 

今後、皆様の御健勝とご多幸をお祈り致しまして、私の最後のご挨拶とさせて頂きます。 

      

＜幹事退任のご挨拶＞           水島 洋幹事 

今年度最終例会にあたり一言ご挨拶します。 

昨年度に藤田会長より幹事就任の要請を受けた時、目が不自由なこともあり固辞しましたが、 

今までの経験を生かしてやって下さい、と再度要請を受けお引き受けしました。 

結果的には幹事報告等のすべての業務を代行していただきました。 

本当にお世話になりありがとうございました。感謝申し上げます。 

最後にひとつお願いがあります。山本教授のラオスでの保健衛生支援についてですが、 

今年の 3月に訪問予定が航空運賃の高騰により実現していません。 

来年 3月には是非とも現地を訪問したいと言われていますので、ラオス基金により支援したいと

考えています。皆様のご協力をおねがいします。 

  

木下健治会員 黒川彰夫会員

水島洋幹事


